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Messaggio di Andrea Cerioli da Instagram 

 

E adesso direttamente da Instagram un messaggio che ci sembra a dir poco 

struggente che Andrea Cerioli ha voluto dedicare a Sharon Bergonzi. 

Ovviamente la corteggiatrice di formicola non viene mai citata 

espressamente ma ci sembra più che evidente che la missiva di questo 

messaggio sia proprio lei, sia perché lo stesso è stato scritto dopo qualche 

ora la proiezione dell’esterna , sia perché ci è arrivata voce che proprio ieri 

sia successo qualcosa di bello fra Sharon Bergonzi e Andrea Cerioli. Anche se 

la prossima settimana Uomini e donne non andrà in onda le registrazioni ci 

saranno comunque come tutte le settimane e l’esterna con Andrea Cerioli e 

Sharon Bergonzi pare che sia stata fatta proprio ieri sera. Scrive Andrea 

Cerioli che con il tempo si impara che la felicità è fatta di piccole cose e non è 

quelle che si legge nelle favole , che negli amori si ha alti e bassi , che la 

felicità è anche perdonare colei che ti ha fatto del male. Sinceramente ma 

che bellisismo messaggio e che bellissime parole che è riuscito a scrivere 

Andrea Cerioli su instagram e proprio ora che pensavamo quasi a male , 

riesce a scrivere parole cosi’ belle e emozionanti. Siccome mi sembra 

evidente la destinataria…beh mi piacerebbe vederla dopo che ha letto questo 

lungo messaggio… 

 

Leggi tutto il resto su Andrea Cerioli su Instagram messaggio commovente | 

Il Blog di Uomini e Donne 
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Secondo il Clan di Valentina Rapisarda è tutto combinato 
Se veramente non sapeva che Sharon Bergonzi sarebbe tornata gli è preso veramente un 

coccolone quando l’ha vista scendere dalle scale. Almeno avrebbe potuto fingere un interesse. 

D’altronde appare sempre più evidente che la popolarità della napoletana Sharon Bergonzi 

ostacoli fortemente il suo trono. Insomma voglio vedere ora come farà ad andare a baciarsi con la 

qualunque con gli occhi di Sharon li presenti e la corteggiatrice (giustamente) pronta ad 

esplodere….Perchè Sharon ha detto si che insomma non sarebbe esplosa ieri in puntata ma 

sinceramente voi ci credete? Io per nulla. In ogni modo a quanto madre non solo a Sharon i conti 

non tornano , ma persino al padre di un’amica di Valentina Rapisarda i conti non sembrano proprio 

tornare , scrive infatti Sebastiano Rapisarda di Andrea Cerioli “E’ tutta una falsa e tu Andrea ( 

Cerioli n.d.r.) ti sei divertito a prendere in giro le corteggiatrici e le coppie sono già state fatte” 

Probabilmente alludendo al fatto che crede che Andrea Cerioli sia fortemente intenzionato a 

scegliere Sharon ora che la napoletana è tornata e quindi ad abbandonare la stessa Valentina 

Rapisarda al suo destino. Che ne dite sarà veramente cosi’? Oppure saranno parole di dolore in 

quanto nel clan della corteggiatrice si pensava già che il discorso Sharon fosse abbandonato e che 

di conseguenza Valentina Rapisarda avesse strada libera? 

 

Leggi tutto il resto su Dal Clan di Valentina Rapisarda :”E’ tutta una farsa , coppie già fatte” | Il Blog 

di Uomini e Donne 
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La scheda di Valeria Ancona 
 

E adesso un articolo dedicato a Valeria Ancona la corteggiatrice di Uomini e donne di Andrea 

Cerioli che è arrivata ormai circa un mese e ha già fatto tre esterne con Andrea Cerioli di cui 

l’ultima al bacio. Valerio Ancona è di origine siciliana, ha 30 anni, è laureata credo in farmacia e 

svolge appunto la professione di farmacista come abbiamo visto nell’ultima esterna che ha fatto 

con il tronista. Valeria Ancona è sicuramente una donna molto sensuale e dalle movenze feline 

che spesso hanno messo in difficoltà il tronista Andrea Cerioli, ma sopratutto dimostra di avere un 

carattere compassato poco incline alla lite. Ma il suo comportamento hanno avuto modo di dare in 

studio molte polemiche sopratutto da parte delle corteggiatrici di Andrea Cerioli, ma sopratutto di 

Teresa Cilia perchè definito troppo provocatrice, la tronista l’ha proprio definita gatta morta. Ma 

Valeria Ancona non è solamente questo infatti su twitter abbiamo trovato un profilo con la sua foto 

che ha lanciato proclami non esattamente simpatici contro Matteo Renzi e contro il nuovo 

pontefice che intuiamo non essere particolarmente nelle sue grazie 

 

Leggi tutto il resto su Scheda di Valeria Ancona corteggiatrice di Uomini e donne | Il Blog di Uomini 

e Donne 
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Giorgia Surina e Nicolas Vaporidis  i motivi della rottura 
 

E adesso vi parliamo un pò della brava attrice Giorgia Surina e Nicolas Vaporidis anche lui attore. 

Ricordiamo che stiamo vedendo Giorgia anche attualmente impegnata nella trasmissione Ballando 

con le Stelle di Milly Carlucci e che per la prima volta ha deciso di parlare della fine della sua storia 

d’amore proprio con l’attore greco. Ricordiamo che i due si erano sposati in grandissimo segreto 

proprio a Mykonos due anni fa circa. In particolare durante un ripescaggio di Ballando con les telle 

le telecamere della trasmissione sono andate all’Eremo di San Alberto dove lei vive con la famiglia. 

Un posto che l’attrice ha confessato che l’aiuta a superare questo momento veramente triste pieno 

di delusioni in relazione al matrimonio che non ha funzionato e racconta anche della sofferenza 

provata dalla madre. Giorgia  conclude la vide intervista svelando che la trasmissione Ballando con 

le stelle la stia veramente aiutando tantissimo a riaprirsi e a fidarsi nuovamente degli uomini. 

Ricordiamo che a Ballando l’attrice Giorgia Surina è in coppia con il ballerino cubano Maykel Fonts 

e già si sospetta che fra i due stia nascendo qualcosa di bello. Recentemente Giorgia Surina , 

evidentemente c’erano già tutti i segnali di crisi, aveva detto che per il suo matrimonio con Nicolas 

Vaporidis avrebbe auspicato un matrimonio come quello della madre che è durato 40 anni… 

 

Leggi tutto il resto su Giorgia Surina racconta la rottura con Nicola Vaporidis | Il Blog di Uomini e 

Donne 
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Il clan di Sharon Bergonzi contro la redazione 
 

Una cosa è certa fra Sharon Bergonzi e la redazione di Uomini e donne non sta assolutamente 

correndo del buon sangue. Insomma nell’ultima puntata vista in televione la stessa conduttrice 

Maria de Filippi riprendeva fortemente la napoletana per il suo comportamento non considerata 

corretta. Insomma ricorderete che secondo la conduttrice la corteggiatrice è troppo attenta a 

piacersi e piacere il pubblico da casa e finisce in questo modo nel non risultare non credibile e al 

tronista e al pubblico da casa. Ma non solo nella puntata che ancora non avete visto ma che cmq 

potete leggere nelle Anticipazioni di Uomini e donne vedrete che la dose è stata forse rincarata. 

Sarà per questo motivo , forse sarà per altri motivi ma questo atteggiamento non è stato 

assolutamente gradito dalle fans e amiche di Sharon Bergonzi. Fra tutte a paladina si è 

nuovamente erta la sua amica Mariangela alla quale non è proprio andata giù una frase della 

redattrice di Uomini e donne Raffaella Mennoia che concludeva un articolo dicendo che “In amore 

vince quella che rimane e non chi scappa” Che ci sembra fin troppo evidente che si riferisca 

proprio alla corteggiatrice napoletana. La reazione dell’amica di Sharon è stata molto piccata, 

infatti dice Mariangela “Cara Raffaella Mennoia in amore non vince nè chi rimane e nemmeno chi 

scappa, ma solamente chi dimostra quando siano importanti i sentimenti….in amore e guerra tutto 

è permesso” Beh una cosa è veramente certa non so’ come la vediate voi, ma a me sembra 

davvero che Sharon  Uomini e donne abbia veramente le spalle molto ben coperte non vi sembra 

 

Leggi tutto il resto su Amica di Sharon Bergonzi vs Raffaella Mennoia botta e risposta | Il Blog di 

Uomini e Donne 
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Cosa fanno oggi i passati tronisti di Uomini e donne 
 

 

E adesso facciamo un punto sui tronisti e quello che hanno fatto dopo la loro apparizione a uomini 

e donne. Anche se sono passati dieci anni da quando ero proteso tronista di uomini e donne 

Costantino Vitagliano , in palestra milanese ancora oggi un simbolo della trasmissione condotta da 

Maria de Filippi. Se lo è stato il più conosciuto dopo di lui parecchi si sono fatti notare e amare dal 

pubblico. Qualcuno ha sfondato nel mondo dello spettacolo, qualcun altro ha continuato a 

galleggiare in quello stesso mondo in virtù della sua esperienza sulla sedia russa e nel 

duemilanove il termine tronista è ufficialmente entrata a far parte della lingua italiana meritandosi 

una voce del dizionario Zingarelli. Diventare tronista, però non sempre è una garanzia di successo. 

A fronte di tanti che sono emersi, infatti, altrettanti sono finiti nel dimenticatoio. Quella che se la 

passa meglio di tutti è Francesco Arca: dopo l’trono ha partecipato a un altro reality che si chiama 

la fattoria. E mentre era fidanzato con l’attrice Laura Chiatti ha iniziato a studiare recitazione, 

allontanandosi dal suo passato. Il risultato è che oggi è un attore di successo. Sicuramente sarà 

invidiato dalla maggior parte dei suoi colleghi a fronte di tanti che dicevano che uomini e donne per 

loro era solo un’esperienza, altrettanti non nascondevano il desiderio di diventare attori. Oltre a 

Francesco Arca che è stato scelto come protagonista da Ferzan Ozpeteck per il suo ultimo film 

allacciate le cinture, solo un altro tronista è riuscita a realizzare il suo sogno di diventare attore 

davanti a una cinepresa. Si tratta di Fernando Vitale che oggi fa il dj ma che può vantare anche 

una breve carriera come attore porno. Al contrario del ragazzo che era seduta accanto a lui Glauco 

Dolci che addirittura di Wikipedia nella sua pagina si è dimenticato di citare. Dopo una brevissima 

parentesi a uomini e donne infatti di lui si sono perse le tracce fino a quando la se tornava a 

parlare di lui nel 2011 × 1 relazione con Angelica Livraghi ex Grande Fratello . Nella seconda parte 

della stagione sulla sedia rossa siede Alessandro di Pasquale di Chieti. Wikipedia lo dimentica 

come fa con Marco Filippin, friulano che alza la media dell’età: quando è sul trono ha già 

quarantaquattro anni ma fa più pasticci di un adolescente. E lascia senza scegliere. Qualche mese 

dopo possa per un calendario che non fa fortuna una. Penalizzato dal tempo passato sul trono e 

dunque in trasmissione anche Emanuele Morelli che veniva da campioni il sogno non è tre simboli 

del programma. Ma uomini e donne era comunque nel suo destino: qualche mese dopo l’trono 

conosce Marzia che era stata corteggiatrice di un altro tronista proprio in trasmissione e oggi sono 

sposati da cinque anni e genitori di un bambino e una bambina. Nella stagione 2008 2009 è la 

volta di Carmine Fummo che si era messo in luce come corteggiatore di Paola Frizziero, lei lo 

scelse a sorpresa, preferendolo a Cristian Gallella. Il trono di carne è durato poco settimane e 

dopo quell’esperienza nessuno ha più sentito parlare di lui. Al contrario di Cristian Gallella è quello 

che ha raccolto nel migliore dei modi l’eredità di Costantino Vitagliano già amatissimo come 

corteggiatore ha vissuto due esperienze dal tronista. La prima anche per lui nella stessa stagione 

di farmi completamente da dimenticare, perché abbandonò programma in fretta senza scegliere. 

La seconda nella stagione 2011 2012 assolutamente vincente grazie al programma ha conosciuto 

Tara Gabrieletto che è la sua fidanzata da febbraio duemiladodici che diventerà sua moglie nel 

mila quindici. Come lui anche Samuele Nardi ha avuto due esperienze dal tronista in due occasioni 

nella seconda parte della stagione duemilanove duemila e dieci nella prima parte della stagione 

successiva. Anche di lui però benché la sua seconda esperienza gli ha fatto trovare una fidanzata 

Claudia Borroni nessuno ha più sentito parlare. Nella stessa stagione Federico d’Aguanno, 

corteggiatore promosso tronista da una puntata all’altra è costretta a lasciare il programma perché 

viene scoperta la tresca clandestina con la sua corteggiatrice Valentina e, due anni dopo non 
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desta curiosità nemmeno la loro rottura. Destino simile per Sameule Mecucci si era imposto con la 

sua simpatia romanesca quando corteggiava Maria de Filippi lo aveva promosso tronista in un 

lampo. Abbandonate programma a settembre senza scegliere, non ha avuto altre esperienze 

significative nel mondo della televisione. Nella stessa stagione2010 2011 anche il collega di trono 

Andrea Angelini non ha avuto troppa fortuna. Lasciato il trono senza scegliere per poi pentirsi e 

cercare fuori la ragazza che lo corteggiava, non ha più dato notizie sulla sua vita lontana dalle luci 

dei riflettori. La stagione duemila dodicimilatredici ha avuto quattro cronisti protagonisti: di loro solo 

Eugenio Colombo ha continuato a essere al centro dell’attenzione. È stato più volte ospite di 

Barbara d’Urso e di nuovo a uomini e donne, con la sua compagna Francesca del taglia e non 

solo. La coppia da pochi mesi insieme a scoperte di aspettare un figlio ad aprile scorso nato 

brando. Accanto a Eugenio c’erano seduti Andrea Offredi e Diego Ciaramella: il primo ha lasciato il 

programma in coppia per poi lasciarsi poco dopo, il secondo a lasciato senza lasciare il segno. Poi 

c’è stato Alessandro Pess: attore calabrese già famoso per avere fatto parte fiction di successo 

come per esempio la smettere di segnare, diventa tronista a sorpresa. Qualche anno prima infatti 

aveva dichiarato che non interessava la notorietà immediata e regala un programma con uomini e 

donne. Frenato nei confronti delle corteggiatrice non riesce a lasciarsi andare e abbandonò il 

programma due settimane dopo per tornare con la sua fidanzata. C’è addirittura chi ha pensato 

che non si fossero mai lasciati, che lei fosse d’accordo e che uomini e donne di servizio proprio per 

guadagnare popolarità e serate. Fosse vero è stato comunque un tentativo inutile, giacché da due 

anni non si sente più parlare di lui. Ma si sa, il lavoro degli attori è il più precario in assoluto e 

magari dopo due anni di silenzio presto tornerà a farsi vedere. Un anno fa di questi tempi sul trono 

c’era seduto Tommaso Scala, la sua storia con Flavia Fiadone è durata poche settimane. E di lui si 

sono perse le tracce. Come di Luca Viganò che ha occupato la sedia rossa al termine della scorsa 

stagione: anche lui è stato fidanzato per poche settimane con la corteggiatrice scelta al termine 

della sua esperienza da tronista e anche lui finito nel dimenticatoio. Salvo colpi di scena 

 

Leggi tutto il resto su I passati tronisti di Uomini e donne ecco che fine hanno fatto | Il Blog di 

Uomini e Donne 
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Secondo Veronica Graf , Andrea Cerioli è ancora interessato a lei 
 

E ora un articolo dedicato a Veronica Graf che la Grande Fratello 13 ha conosciuto Andrea Cerioli 

attualmente tronista di uomini e donne. La loro passione è scoppiata avesse stata è stata interrotta 

in quanto lui ha ricominciato a fare il tronista . Il rumour è rimbalzato presto sul Web quando la 

bella Veronica ha confessato di aver avuto una relazione con il tronista in carica dopo che 

entrambi erano usciti dalla casa del grande fratello. I due si erano infatti conosciuti nell’ultima 

edizione del reality ma l’interesse reciproco sarebbe nato più tardi, soltanto quest’estate quando, 

per qualche tempo, si sarebbero frequentati vivendo segretamente una passione all’insegna 

dell’amore. Dopo le dichiarazioni di Veronica Graf il tronista Andrea Cerioli ha negato tutto 

mettendo a tacere subito ogni eventuale notizia, ma la concorrente del grande fratello non ci sta e 

rincara la dose insinuando che Andrea Cerioli prova ancora qualcosa per lei. Le viene chiesto 

come sia cambiata la sua vita dopo il grande fratello   “mi ha cambiato molto, ma non solo la mia 

vita quotidiana, ma anche il mio carattere. Ora mi sento molto matura. E che dico di più: 

consigliere tutti di fare questa esperienza perché aiuta ad abbattere e a conoscere le sue 

debolezze, e a guardarsi dentro e a capire davvero come sei anche nell’intimo” Veronica Graf 

perché hai deciso di partecipare al grande fratello “sicuramente per curiosità dal momento che 

sono una giovane donna assai curiosa. Ma non nascondo che, sapendo che questo programma è 

seguito anche da addetti ai lavori, volevo farmi notare per avere qualche occasione in più nel 

mondo dello spettacolo. Si, punto alla televisione, ma non mi dispiacerebbe nemmeno il cinema. 

Prima del grande fratello tuttavia mi ero fatta notare a Lucignolo” Veronica Graf con quale ex 

inquilini hai rapporti di amicizia ” Sono molto amica con Francesca Cioffi, che ho incontrato diverse 

volte e con Michele Simoncini che sento spesso. Poi ogni tanto sento anche Mia Cellini” Veronica 

Graf e Andrea Cerioli lo sente ancora? ” Fuori dalla casa del grande fratello trovato una persona 

decisamente migliore rispetto a quella che si è vista davanti alle telecamere durante la sua 

permanenza dentro la casa. Sicuramente di persone più dolce e più premuroso” stai seguendo il 

suo trono! “Seguo pochissimo il programma, ma da quel che mi dicono sembra che non sia 

realmente interessato a nessuno ripete Veronica Graf ai dichiarato di avere avuto una storia con 

Andrea Cerioli la confermi? ” Ho anche le prove di quello che dico: messaggi e persone che 

possono testimoniare che questa è la verità. Dopo la nostra uscita dalla casa ci siamo frequentati. 

Ma non ho mai detto che siamo stati fidanzati” Andrea Cerioli comunque ha negato qualunque tipo 

di frequentazione monte. Intende mostrare messaggi? ” Non mostrerò mai quello che lui mi 

scriveva perché sono una persona pulita. Ma aggiungo che amici e soprattutto amici in comune 

erano presenti quando ci vedevamo e quindi anche loro hanno le prove del nostro rapporto. Tutto 

qui. Non voglio passare per bugiarda” Veronica Graf perché pensi che la vostra storia sia stata 

negata da Andrea Cerioli? ” Andrea è una bella persona a me piace molto ma purtroppo, 

probabilmente, pensa che per ora sia opportuno negare vista la sua partecipazione a uomini e 

donne in veste di tronista. Da un lato lo capisco perché, se ti interessa una che sta fuori, come 

puoi stare lì dentro? Ma dall’altro lato devo dire che reputo alquanto disgustoso che stia lì a fingere 

che gli interessi qualcuna quando in realtà sa benissimo che non è così” 

 

Leggi tutto il resto su Veronica Graf sicura, Andrea Cerioli vuole ancora lei. | Il Blog di Uomini e 

Donne 
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La Torta di Compleanno di Maria de Filippi 
 

Il 5 dicembre Maria de Filippi ha compiuto 53 anni, ma il regalo più grande lo ha già ricevuto dal 

suo pubblico, la prima edizione di Tu si que vales, a dispetto di una partenza in sordina ha 

stravinto la gara degli ascolti. La puntata finale infatti ha totalizzato 5 milioni e passa di 

telespettatori per uno schare del 27, 50 e nel corso della stagione il programma ha toccato picchi 

di sette milioni.. Il merito di tanto successo e dei tre giudici fissi, capitanati proprio da Maria de 

Filippi, che ha avuto anche l’intuizione vincente di chiamare i squadra Mara Venier, messa invece 

in panchina dalla Rai, Mara ha portato la sua energia al servizio del programma di Canale cinque 

e, si dice, potrebbe tornare anche ad amici, il talent è ripartito il 22 novembre che ora va in onda il 

sabato pomeriggio. Intanto fervono i preparativi per la scelta dei giudici e dei due capisquadra, tra i 

candidati Francesco Renga, Alessandra Amoroso e Marco Mengoni, in vista delle puntate serali, 

che verranno trasmesse a primavera. Ma una cosa è certa di sicuro non mancheranno le novità: 

se c’è una professionista che si mette sempre in discussione e che soprattutto ama sperimentare 

quella proprio Maria de Filippi. Lo dimostra anche il nuovo formato di uomini e donne da cinque 

anni la conduttrice scelto di dedicare almeno tre puntate settimana a dame e cavalieri, adulti o 

addirittura anziani, senza però trascurare la versione classica del trono. Solo lei poteva convincere 

l’attore spagnolo Jonas Berami a cercare l’amore in televisione. E Berami lanciatissimo dopo il 

successo ottenuto con la soap opera il segreto ha accettato per la gioia del pubblico femminile. E 

non è tutto nei prossimi mesi infatti partirà una nuova edizione di c’è posta per te. Tanto 

innovatrice del lavoro quanto tradizionalista del privato, Maria de Filippi nel duemila e quindici 

festeggerà vent’anni di matrimonio con Maurizio Costanzo che la pubblicamente ringraziata per 

avergli insegnato ad apprezzare le piccole cose che la vita regala ogni giorno. Maria infatti 

nonostante gli impegni pressanti di lavoro, riesce a trovare il tempo di dedicarsi a suo marito e al 

loro figlio Gabriele, adottato nel duemilaquattro. 
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